

Boletín de Prensa

Coordinación de Comunicación Social

DAN INICIO LAS CLÍNICAS PENALES PARA JUECES EN SU EDICIÓN 2019

Este miércoles 30 de enero dieron inicio las Clínicas Penales para Jueces del Poder Judicial del Estado de Aguascalientes, en su edición 2019.

Con motivo del arranque y ante la presencia de la totalidad de Jueces Penales del Estado, la Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Licenciada Gabriela Espinosa Castorena, dirigió un mensaje en el que pidió a los Jueces “redoblar esfuerzos en su preparación y compromiso con la ciudadanía, siempre teniendo en mente la importancia de tener un Sistema de Justicia Penal en el Estado de vanguardia y siempre respetuoso de las Garantías consagradas en nuestra Constitución”.

Los trabajos de estudio y capacitación en el desarrollo de la Clínica fueron conducidos por los Magistrados Fernando González de Luna -Presidente de la Sala Penal-, Juan Manuel Ponce Sánchez, así como la Magistrada Edna Edith Lladó Lárraga.

La Clínica contó con la asistencia de los Jueces y las Juezas de los Sistemas Penal Tradicional y de Oralidad Penal, así como la de los Jueces Mixtos de Primera Instancia.

